

Toyota Motor Europe ouvre une méga plateforme logistique en République tchèque

- **Toyota investit 17 millions d'euros dans sa première méga plateforme logistique située à Kolin, en République tchèque, renforçant ainsi sa présence commerciale en Europe centrale**
- **Cette méga plateforme couvrira l'Allemagne, l'Autriche, la République tchèque, la Slovaquie, la Hongrie et la Pologne, ce qui réduira le délai de livraison des véhicules aux clients Toyota et Lexus**
- **La nouvelle installation est reliée par voie ferrée à plusieurs des usines européennes de production automobile de Toyota, permettant une réduction significative des émissions de CO₂ issues de la logistique des véhicules**

Toyota Motor Europe (TME) a inauguré sa première méga plateforme de logistique automobile située à Kolin, en République tchèque. Développée grâce à un investissement de 17 millions d'euros, cette méga plateforme est la plus grande installation Toyota de ce type en Europe, avec une capacité de traitement atteignant 350 000 véhicules par an.

« Les 17 millions d'euros investis dans la méga plateforme de Kolin confirment l'engagement de Toyota dans le développement de ses activités en République tchèque. Ce choix stratégique renforce non seulement notre présence en Europe centrale, mais il reflète également notre confiance dans le potentiel que représente cette région du monde. À travers cet investissement majeur, nous entendons favoriser l'innovation et l'efficacité de nos opérations, tout en garantissant à nos clients un très haut niveau de service et en contribuant de manière positive à l'économie locale. »

Dr Robert Kiml, Président de Toyota Motor Manufacturing République tchèque

TME compte sur les activités de la méga plateforme pour améliorer la qualité d'accessoirisation et réduire le délai de livraison des véhicules. Les possibilités de personnalisation seront par ailleurs étendues grâce au renforcement du service avant livraison (PDS), actuellement assuré par les distributeurs, permettant ainsi aux concessionnaires Toyota de répondre plus efficacement aux besoins spécifiques de leurs clients.

« L'inauguration de notre méga plateforme de Kolin représente une étape majeure dans notre stratégie logistique. Ce site établit une nouvelle référence en matière de logistique automobile, en garantissant des opérations de qualité inégalée, réalisées en temps voulu, et ce, de manière systématique. Notre engagement en faveur du raccourcissement des délais, de la réduction des coûts et du maintien de l'exceptionnelle qualité qui fait la renommée de Toyota reflète bien notre volonté de satisfaire voire dépasser les exigences toujours plus élevées de nos clients dans toute l'Europe centrale. »

Jean-Christophe Deville, Vice-président en charge de la chaîne d'approvisionnement de Toyota Motor Europe

TOYOTA FRANCE

20, boulevard de la République
92423 Vaucresson Cedex, France
Tél. : +33 1 47 10 81 00
Fax : +33 1 47 10 81 81

La méga plateforme de Kolin contribue également aux objectifs de TME en matière de décarbonation de la chaîne d'approvisionnement et de la logistique des véhicules. Construite sur le site de Toyota Motor Manufacturing République tchèque (TMMCZ), elle bénéficie du vaste réseau ferré reliant actuellement plusieurs usines européennes de production automobile de Toyota. Pour la logistique de ses véhicules, Toyota passe progressivement du transport routier au ferroviaire. Les liaisons ferroviaires existantes entre TMUK, TMMF et TMMCZ ont déjà permis d'éviter l'émission de 4 237 tonnes de carbone par an depuis leur création en 2022. Une liaison supplémentaire avec la Pologne, à proximité du lieu de production du Proace Max lancé dernièrement devrait permettre un nouveau recul des émissions de l'ordre de 1 099 tonnes par an.

<http://media.toyota.fr>